



1/2 finale académique Tennis: l'histoire d'une belle rencontre

publié le 06/03/2013

Le collège Guiton s'est qualifié ce mercredi 6 mars au Lagord Tennis Squash pour la finale académique qui aura lieu dans une semaine contre Poitiers.

L'équipe a battu sans difficulté le collège Michel Pallet d'Angoulême 4/1. Mais cette 1/2 finale a surtout été l'occasion d'une belle rencontre entre jeunes passionnés de tennis.

A noter la belle prestation d'Astrid Kanengieser qui a su remplacer Lucie Roussel, absente, avec succès.

https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_3461.jpg



https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_3463.jpg



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/privé/vignettes/jpg.png>



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/privé/vignettes/jpg.png>



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/privé/vignettes/jpg.png>

